

新人看護師からの一言

院内の研修では、市民病院内での電子カルテの使用の仕方、色々な部署や職種の仕事の内容など何をしているのかを知ることができた。また、学生時代に学んだ技術を実際に院内で活かし練習できたのが良かった。何より同期の人たちと関わってお互いに話したり、相談できる機会となったのが良かったと思う。

奥野 友美花



先輩からのメッセージ

私は4階東病棟で助産師として勤務しています。3年目にはメンターの役割を担い、後輩育成を経験したことで、後輩から学ぶこともあり、自分の看護を振り返る機会も多くありました。後輩に伝える難しさを感じることも多々あります。しかし、1年経って大きく成長した後輩の姿を見ることができ、嬉しく、これまでとは違ったやりがいを感じました。経験年数を重ねるにつれ、役割を担う機会が増え、責任は大きくなりますが、当院は多くの先輩からのサポート、充実した研修制度、スキルアップの為にしっかりした教育体制が整っていると思います。

みなさんと一緒に働く日を楽しみにお待ちしております。

高藤 暁絵



新人看護師からの一言

去年の春、不安と期待を持ち入社してきました。入社、当初は自分が描いていた理想と現実のギャップに対応できず看護師には不向きではないのかと感じていました。しかし、同じ環境である同期の仲間の励ましや、先輩方からの優しい声かけ、指導があって今日まで頑張ることができました。

私が勤務する内科の急性期病棟では、入退院が激しく高齢者が多いことから他職種との連携が重要です。実際に患者さんが自宅や施設に退院する姿をみて「本当に良かった」と思うこともあれば「患者さん自身は納得できているのか？」と疑問を持つこともあります。患者さんと家族の思いを一致させることは難しいですが、今後も他職種との連携を大切に、患者さんに寄り添える看護師になれるように日々、努力していきたいです。

鎌田 美樹



先輩からのメッセージ

入社当時は、慣れない環境に緊張し自分を上手く表現できずに心配することもありましたが10ヶ月経った今、とても大きく成長したように思います。

医療に従事する私達は、常に、患者様の安全・安楽を考え安心して治療を受けて頂くために個人が生涯学習しスキルアップする必要があります。

そのために院内・外の研修にも積極的に参加し自己研鑽に努めましょう。

患者さんから信頼され、頼りになる看護師を目指して一緒に頑張っていきましょう。

